Christina Barz-Stiftung

Die Christina Barz-Stiftung verleiht den

Christina Barz Forschungspreis 2015 an

Herrn Professor Dr. med. Stefan Ehrlich

für seine grundlegenden Forschungsarbeiten im Bereich der klinischen Entwicklungs- und Neurowissenschaften mit Anwendung moderner molekularbiologischer, endokriner, experimentalpsychologischer und nichtinvasiver bildgebender Verfahren bei Patientinnen mit Essstörungen.

Berlin, 27. November 2015

Für das Kuratorium der Stiftung

Prof. Dr. med. Markus T. Gastpar